

KULTURELLE FREIHEIT für alle FREIRAUM SCHAFFEN

Infra ist eine Gruppe junger Menschen, die eine Möglichkeit fordert, sich in Speyer selbstgestaltet kulturell zu entfalten. Dabei geht es uns nicht um kommerzielles Bestreben, sondern darum, Freiräume für kulturelle Aktivitäten zu schaffen. Hierbei legen wir Wert auf gegenseitige Achtung untereinander, wie auch auf ein basisdemokratisches und unabhängiges Arbeiten.

Weitere Infos auch zu unseren regelmäßigen Treffen findest du bei

twitter: infra_speyer

facebook: Infra Speyer

oder du schreibst uns eine Mail:

infra-speyer@gmx.de

